



Eglise Evangélique Baptiste de l'Orléanais

"Voyez à quel point le Père nous a aimés! Son amour est tel que nous sommes appelés enfants de Dieu" La Bible.

Com'Union

Novembre 2022



Fais-moi peur !

Sorcières, vampires, fantômes, loup-garou et autres squelettes... C'est le retour d'Halloween. Vous avez probablement vu certaines affiches, publicités mettant en avant cette fête célèbre. Le monde des morts, le monde des esprits, cela fascine autant que cela effraie.

C.S Lewis écrit ceci dans son livre Tactique du diable "Au sujet du diable et des démons, les hommes peuvent commettre deux erreurs. Elles sont diamétralement opposées mais aussi graves l'une que l'autre. L'une consiste à nier leur existence, l'autre à y croire mais à leur porter un intérêt excessif et malsain. Les hommes s'estiment heureux de l'une comme de l'autre".

En cette période festive, les avis et les comportements seront probablement partagés souvent conduits par ces deux erreurs exposés par C.S Lewis, peut-être même que ce sera l'occasion pour certains chrétiens de rentrer dans des débats sans fin, sur le fait de fêter ou ne pas fêter, de ce qu'on y met derrière, de la conscience qu'on a ou pas de ce qu'on fait...

Mais là où l'on parle de mort, là où l'on parle d'esprits, c'est toujours une occasion pour les enfants de Dieu de proclamer et de se rappeler que oui le diable et les démons existent mais Jésus Christ est plus puissant (1 Jean 4.4), nous n'avons pas à avoir peur, rappeler que la mort est bien présente mais que Jésus par sa vie, par sa mort et sa résurrection à vaincu la mort, nous ne sommes plus esclaves (Hébreux 2.14-15). Voilà la Bonne Nouvelle que nous annonçons notre seigneur et sauveur.

Que le Dieu trois fois saint et Tout-Puissant nous protège et nous garde de tout mal.

Benjamin ANGERVILLE (Pasteur)

Prier l'Évangile

Auteur_ : Arthur Paul BOERS

Editions_ : Farel

Description :

Nous sommes exhortés à prier sans cesse, mais comment éviter de tomber dans les prières plates, vides de sens, ou les éternelles requêtes égocentrées.

Si la prière écrite et la liturgie peuvent refroidir certains, l'encouragement donné par ce livre à nourrir notre vie de prière par la Parole doit être entendu par tous.

Quatrième de couverture (extrait) :

Autour du Notre Père, des Béatitudes, de paraboles, de signes et de miracles de Jésus, cet ouvrage offre quatre semaines de célébrations quotidiennes pour le soir et le matin.

Avec les mots de la Bible, nous sommes invités au fil des pages à la louange, à l'écoute et à nous imprégner de ses mots pour nourrir chaque jour notre réflexion et notre prière.

Un livre qui aide à la pratique de la prière, seul ou à plusieurs.

Groupes de maison

Fleury (soir) : 5 nov à 16h30

Fleury (après-midi) : 10 nov à 15h

Ingré : 4 nov. à 19h

La Ferté Saint Aubin : 2 novembre à 20h

Saint Jean de Braye : 5 nov/16 nov à 20h

Saint Jean de la Ruelle : 16 novembre à 20h

Olivet : se renseigner auprès du responsable

Orléans (centre) : 11 nov à 20h

Orléans La Source : se renseigner auprès du responsable

Plan de lecture de la Bible

NOVEMBRE 2022

	Lecture suivie	Prier avec les Psaumes	Dimanches et fêtes*	
Ma 1	Apocalypse 6.1-17	119.33-64		Union Jeunes
Me 2	Apocalypse 7.1-17	119.65-96		
J 3	Apocalypse 8.1-13	119.97-144		
V 4	Apocalypse 9.1-21	119.145-176		
S 5	Apocalypse 10.1-11	120		
D 6	Apocalypse 11.1-19	17	Daniel 3.1-30 2 Thessaloniens 2.16-3.5 Luc 20.27-38	
L 7	Psaume 88	121		
Ma 8	Psaume 94	122		
Me 9	Psaume 101	123		
J 10	Psaume 106.1-33	124		
V 11	Psaume 106.34-48	125		
S 12	Apocalypse 12.1-18	126		
D 13	Apocalypse 13.1-18	118	Malachie 3.19-20 2 Thessaloniens 3.7-12 Luc 21.5-19	
L 14	Apocalypse 14.1-13	127		
Ma 15	Apocalypse 14.14-20	128		
Me 16	Apocalypse 15.1-8	129		
J 17	Apocalypse 16.1-21	130		
V 18	Apocalypse 17.1-18	131		
S 19	Apocalypse 18.1-24	132		
D 20	Apocalypse 19.1-10	122	2 Samuel 5.1-3 Colossiens 1.12-20 Luc 23.35-43	
L 21	Apocalypse 19.11-21	133		
Ma 22	Apocalypse 20.1-15	134		
Me 23	Apocalypse 21.1-8	135		
J 24	Apocalypse 21.9-21	136		
V 25	Apocalypse 21.22-22.5	137		
S 26	Apocalypse 22.6-21	138		
D 27	1 Thessaloniens 1-10	122	Ésaïe 2.1-5 Romains 13.11-14 Matthieu 24.37-44	1 ^{er} dimanche de l'Avent
L 28	1 Thessaloniens 2.1-16	139		
Ma 29	1 Thessaloniens 2.17-3.13	140		
Me 30	1 Thessaloniens 4.1-12	141		

Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi
30	31	1	2 <u>Groupe de maisons</u> <i>La Ferté-Saint-Aubin à 20h</i>
<i>Vacances Pasteur</i>			
6 - 10h30 Culte - 11h15 Groupe d'ados - 10h30 Culte pour les enfants (CE1 à 6ème)	7 10h - 18h Permanence à l'église de pasteur Benjamin	8 20h - 22h Réunion d'évangélisation	9
13 - 10h30 Culte	14 10h - 18h Permanence à l'église de pasteur Benjamin	15	16 <u>Groupe de maisons</u> <i>St-Jean-de-Braye à 20h</i> <i>St-Jean-de-la-Ruelle à 20h</i>
20 - 10h30 Culte - 11h15 Groupe d'ados - 13h-15h Jeunes Lycéens	21 10h - 18h Permanence à l'église de pasteur Benjamin	22	23
<i>Ecole pastorale</i>			
27 - 10h30 Culte - 10h30 Culte pour les enfants (CE1 à 6ème)	28 10h - 18h Permanence à l'église de pasteur Benjamin	26	27
<i>Jeunes - Week-end à Vitry</i>			

jeudi	vendredi	samedi	Ménage
3 14h15 – 16h30 Café-Bible	4 <u>Groupe de maisons</u> <i>Ingré à 19h</i>	5 18h00 Groupe des jeunes et groupe des ados <u>Groupe de maisons</u> <i>Fleury(soir) à 16h30</i> <i>St-Jean-de-Braye à 20h</i>	Hermine Larbi HAMDADOUCHE Famille DUBOURG
<i>Vacances Pasteur</i>			
10 Groupe de maisons <i>Fleury(après-midi) à 15h</i>	11 Groupe de maisons <i>Orléans-Centre à 20h</i>	12	Patricia NGANGA Claudine AGONDANOU Famille KOULANINGA
17 14h15 – 16h30 Café-Bible	18 19h - 22h Groupe des jeunes 18- 25ans	19 09h30 - 16h Carrefour formation : Le jeûne 18h - 20 Groupe d'ados	Famille GONZALEZ Florence SOLAMIRA Maria NZOLA MEIZI
24	25	26	Liliane CARLIER Etienne MIZELE Susan RALYRAVAKA
	<i>Jeunes - Week-end à Vitry</i>		
28	29	30	Famille HOLO Famille FRANCESCO TUMBA Maria

Témoignage de baptême

Bonjour toutes et à tous,

Je m' appelle Carole Ung, je suis la femme de Timothée Ung. Je suis issue d' une famille chrétienne donc j'ai été bercé dans la foi toute mon enfance et adolescence.

La première fois où j'ai été touché par Dieu, c'était dans une colonie chrétienne, j'avais 12 ans. Nous étions en train de chanter et Dieu m'a touché par une paix que je n'avais jamais ressentie, c'était indescriptible.

Malheureusement, au retour de cette colonie, l'adolescence à pris le pas et j'ai continué à faire ma vie comme si de rien était et j'ai surtout arrêté d'aller à l'église.

A 16 ans j'ai rencontré un garçon qui m'a fait beaucoup de mal, m'a fait perdre confiance en moi. A cette période mes parents me demandaient de revenir à l'église, plus ils me demandaient plus je me braquais.

Un jour, j'ai pris la décision de quitter ce garçon, j'ai décidé moi-même de retourner à l'église. J'ai continué à côtoyer ce garçon en tant qu'ami, il faisait tout pour me faire du mal, un jour nous étions au Mac do et ils me montraient des photos de toutes ses conquêtes depuis que nous n'étions plus ensemble. Autant vous dire que j'avais envie d'hurler, de pleurer, tout ce qu'il attendait ! J'ai dit « Seigneur aide moi, fait quelque chose je t'en supplie, si tu es là c'est le moment !! » alors que j'allais craquer des amis à lui son arrivée et j'ai ressenti cette même paix que j'avais ressenti m'envahir lors de la colonie, quand il s'est tourné vers moi, il m'a regardé, a eu un moment de recul et m'a dit « mais qu'est ce qui t'arrive, tu as l'air heureuse c'est trop bizarre, j'allais réussir à te faire pleurer ». Je lui ai dit que j'étais en paix et je me suis détaché complètement de ce garçon.

A cette période de ma vie où tout n'était que K.O, ou j'avais perdu beaucoup de poids, j'allais très mal... Dieu s'est révélé à moi, c'est indescriptible ce que j'ai ressenti, cette paix en moi... Ca ne pouvait venir que Dieu, il y a que Lui pour pouvoir agir ainsi.

Suite à cela je me suis convertie j'avais 18 ans. Dans cette église j'ai rencontré mon futur mari Timothée, il a été mon pilier dans ma foi qui a encore rencontré des montagnes russes. Bien que convertie, je me suis mis une pression toute seule, être parfaite en tout point aux yeux de Dieu.

Je me suis mis une telle pression qu'un jour j'ai explosé et j'ai voulu tout envoyer balader !! Mais Dieu avait pris soin de mettre Timothée sur mon chemin. Dans une église où je n'ai pas trouvé de soutien et vécu des évènements compliqués, j'y ai trouvé mon futur mari.

Nous avons vécu des moments difficiles ensemble, dans l'amitié et l'amour concernant en partie sa santé. Nous avons passé beaucoup de moments à échanger sur Dieu, notre foi et il ne m'a jamais jugé de m'être braqué envers Dieu, envers l'église, il a toujours été à l'écoute de ma colère et de mes sentiments. Nous nous sommes soutenus tous les 2 dans notre foi, bien que je n'allais plus à l'église, le Seigneur est resté dans mon cœur. Mais comme vous le savez sans nourriture, on s'affaiblit...

• Témoignage de baptême

Nous nous sommes mariés dans une autre église, les blessures du passé ont fait que pendant plusieurs années nous n'y sommes pas retournées, mais quelque chose manqué. Je souhaitais pour ma part y retourner, aller écouter la Parole mais où, et si je recommencé à me mettre cette pression... ?

Malgré mes échanges avec notre famille, le fait que je gardais un lien avec Dieu par la prière, la politique de l'autruche faisait bien son effet.

Fin 2019 – 2020 notre couple allait mal, comme tous les couples bien sûr il y a des hauts et des bas, mais c'était une phase vraiment compliquée, j'avais l'impression d'être dans un trou sans fin et que nous n'arriverions plus à communiquer.

Lors du covid, les églises ont dû s'adapter, Cyril et Rebecca que vous connaissez (mon beau-frère et ma belle-sœur) nous ont envoyé les liens YouTube de leur culte. Écouter la Parole m'a fait beaucoup de bien, j'ai compris que j'avais besoin de retourner à l'église, d'écouter la Parole, retrouver une communauté, de renouer sincèrement avec Dieu malgré mes craintes. J'ai compris 2 choses à cette période :

- Seul Dieu pouvait nous aider à avancer dans notre couple, nous devons le remettre réellement au centre de notre vie
- Je n'avais pas besoin d'être parfaite en tout point, le Seigneur est patient avec nous, Il nous aime, Il nous guide, à nous de laisser le Saint Esprit agir en nous.

Lorsque la crise sanitaire s'est calmée nous avons recherché une église et nous voici. J'ai pu renouer réellement avec Dieu, retrouver la paix que j'avais perdu, une église dans laquelle je me sens bien.

Notre couple a retrouvé son équilibre.

Pour ceux qui me connaissent je suis une grande stressée, je demande au Seigneur chaque jour de m'aider à travailler sur ce point. J'ai eu le covid en étant enceinte, il y a donc 3 mois de cela, j'ai été hospitalisé 3 jours, la première chose que j'ai faite c'est prier. Le Seigneur m'a apaisée, j'étais vraiment mal physiquement mais j'allais bien moralement, j'étais sereine. Laissons le Saint Esprit agir dans nos vies, nous serons surpris de ce qu'il peut accomplir !

La question du baptême ne s'est pas posée longtemps, c'était évident et j'étais, je suis prête et quoi de plus beau que le faire avec mon mari.

Carole Ung



Le dimanche 4 décembre à 17h : Culte de Noël/évangélisation, entièrement en anglais. Invitez vos amis anglophones ou anglophiles.

Le dimanche 11 décembre à 14h30 : Fête de Noël avec la participation des enfants,

Les samedis 4 et 10 décembre à 10h15 : Répétitions pour les enfants

Annonces

Attention : un seul culte tous les dimanches à 10h30, en présentiel à l'église.
Le pasteur assure des permanences à l'église tous les lundis, de 10h à 18h.

Sujets de prière

- Les personnes seules, âgées, malades, fatiguées, endeuillées
- Les enfants, les adolescents, les jeunes, les étudiants
- La suite de la crise sanitaire, les personnes affectées ainsi que leur famille et
- Nos autorités : président, gouvernement, parlementaires, élus locaux et régionaux
- Les chrétiens discriminés ou persécutés partout dans le monde
- Les chrétiens et les habitants des pays de l'est qui sont en guerre ou qui se sentent menacés.
- Les personnes affectées par les conflits et les guerres
- Le rayonnement et le témoignage de notre église dans la Métropole orléanaise
- Tous les frères et sœurs de l'église Baptiste Saint-Jean-de-la-Ruelle

Verset du mois

Jacques 1:22

Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux raisonnements.

Sommaire

Edito.....	1
Fiche de lecture.....	2
Groupes de maison.....	2
Plan de lecture bible.....	3
Planning.....	4-5
Témoignage.....	6-7
Dates à retenir.....	7
Annonces.....	8
Sujets de prière.....	8
Verset du mois.....	8

Eglise Evangélique Baptiste - 30 Chemin de Chaingy, 45140 Saint Jean de la Ruelle
www.eglise-baptiste-orleans.org

Pasteur : Benjamin Angerville, pasteur@eglise-baptiste-orleans.org

Tel : 06 61 54 83 38

Publication : Eva Beanam et Anne-Lyse Forst, publication@eglise-baptiste-orleans.org